

Cablant également, le 11 août 1917, à la "Win-the-War League" de Toronto, le général dit:

"Les souhaits de la convention "Win-the-War," tenue à Toronto, sont très appréciés par les corps canadiens de tous rangs. Nous sympathisons sincèrement dans vos efforts pour réveiller chez nos compatriotes la nécessité de demeurer unis et fermes dans leur détermination de fournir, aux troupes sur le front, tout le support nécessaire. Nous déplorons vivement le fait que le désir d'en agir ainsi soit devenu un objet de débat et de controverses chez ceux restés au pays, et nous avions espéré que l'exemple de ce que le corps expéditionnaire a été capable d'accomplir par les efforts réunis des hommes qui ont déjà tant sacrifié aurait servi à inspirer aux factions politiques rivales la pensée de sacrifier leurs préjugés de parti en cette heure de péril pour leur pays. Si le support est maintenant retiré, ou même retardé, cela signifie qu'un fardeau additionnel devra être supporté par des hommes qui font actuellement l'impossible. La lutte doit continuer jusqu'à ce que la victoire finale et complète soit atteinte. De l'agonie des champs de bataille monte la prière que notre patrie ne nous abandonne pas à l'heure de nos besoins et de notre triomphe, qui est proche."

Le général Sir William Robertson, directeur gérant des forces britanniques, écrivait le 4 août 1917:

"Je désire profiter de cette occasion du troisième anniversaire de la guerre pour exprimer mon admiration pour les services des troupes canadiennes en France.

"La réputation qu'ils ont gagnée dans leur première bataille, alors que, bien qu'incomplètement entraînés et pour la plus grande partie sans aucune expérience de la guerre, ils ont si largement contribué à la défense d'Ypres en avril 1915, a été grandement rehaussée en plusieurs occasions durant cette année, notamment par la prise de Vimy Ridge, une position qui avait résisté à tous les efforts des alliés durant deux années

"Ces actions ont démontré les magnifiques qualités combattantes du soldat canadien. J'ai pleine confiance que l'abnégation et le dévouement qui ont pu seul rendre ces actions d'éclat possibles continueront à inspirer les efforts du Canada jusqu'à ce que la victoire finale soit atteinte."

Le major-général David Watson envoya le message suivant des quartiers-généraux, division canadienne sur le front, le 4 août 1917:

"Je déclare avec une certitude positive qu'un splendide état de détermination et de résolution existe à un plus haut degré que jamais parmi les différentes unités de la force canadienne, aujourd'hui. Cette décision et cette résolution sont le résultat de la connaissance sans cesse croissante que la terrible lutte dans laquelle nous sommes entrés a toujours été et est maintenant également aussi importante pour le maintien et le développement de notre Dominion que pour la protection vitale et la sauvegarde de nos intérêts et de nos libertés. Faisant de bon cœur tous les sacrifices